
 

  

 

  平成３１年２月２２日 

清原南小ＰＴＡ執行部事務局 

 

厳しかった寒さも緩み始め、春の気配が感じられるようになりました。 

授業参観日と同日に行われました研修委員会のベルマーク集計に、執行部役員も参加してまいりました。

集められたベルマークが驚くほどに多く、学校・子どもたちへの支援に大きく繋がる活動であることを改め

て感じることができました。皆様の日頃からの収集と研修委員会の方々の入念な集計に感謝申し上げます。 

今年度も残すところあと僅かとなり、無事一年間のＰＴＡ活動を終えようとしています。ご協力ありがと

うございました。執行部では、時代に即してＰＴＡ会員の皆様の負担軽減を目指し、少しずつではあります

が委員会活動のスリム化を推進しています。皆様のご意見も是非お聞かせください。 

来年度も子どもたちの充実した学校生活のサポートができるＰＴＡ活動となりますよう、よろしくお願

いいたします。 

さて、今回は２月１５日（金）に開催されました第５回ＰＴＡ運営委員会の内容をお知らせいたします。 

 

○行事反省 

◆みどり会奉仕作業（安全環境委員会）１２月８日（土） 

・学校がお休みのため、児童が作業現場に入ってしまう事もなく無事に終わりました。 

◆ベルマーク活動（研修委員会） 

  ・集計日が授業参観日で集計する時間が短かったため、終わりが慌ただしかったです。各作業の 

   時間配分を考え、早めに切り上げていくようにしていくとよいと思います。 

◆テトラパック箱詰め（研修委員会） 

  ・作業日を学校行事がある時は、なるべく同じ日に設定したことで来校負担を減らすことができて 

   よかったです。 

 

○年間活動報告 

◆学年委員会 

ＰＴＡ球技大会、ＰＴＡ親子奉仕活動、親子ふれあい給食（１学年）、田植え稲刈り（５学年）、 

清南まつり 

◆総務委員会 

ＰＴＡ運営委員会準備・運営、かじか会、清南まつり運営、 

清南まつり（ヨーヨー釣り・グランドゴルフ） 

◆広報委員会 

運動会協力、広報紙「清原みなみ」特別号・１２６号・１２７号（３月８日予定）発行、 

清南まつり（うどん・そば） 

◆体育委員会 

ＰＴＡ球技大会、市Ｐ連ソフトボール大会、５校対抗球技大会、市Ｐ連バレーボール大会、 

清南まつり（やきそば・ラムネ） 

◆安全環境委員会 

子供１１０番の家へ礼状配布、見守り立哨、清南まつり（バザー）、みどり会奉仕作業 

◆研修委員会 

ＰＴＡ定期総会協力（チャイルド教室見守り）、講習会（せっけん・バスボム作り）、 

清南まつり（喫茶コーナー）、ベルマーク回収・集計、テトラパック箱詰め 
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○その他 

◆一部委員会活動について（ＰＴＡ会長） 

  ・ＰＴＡ会員の活動負担軽減のため、次年度以降の委員会活動を一部見直しました。 

＊体育委員会…ＰＴＡ球技大会では、安全確保や大会の小規模化・大会時間の短縮化を図り、 

内容を一部変更します。 

 ソフトボール 

  ・安全確保のためグラウンドを校庭の１か所にします。 

  ・選手集めの負担を軽減するため２学年合同チームにします。 

 バレーボール 

  ・第１・第２セット１５点まで、第３セットは８点までとします。 

  ・各セットデュースなしとします。 

  ・「６学年 対 先生」の試合を廃止します。 

＊研修委員会…「講習会」を廃止し、学校主催の「親学講座協力」が来年度より新たな活動 

として加わります。 

 

○今後の活動予定 

◆第６回運営委員会 

次年度計画・決算・予算案・総会資料確認・ファイル資料等の引き継ぎ 

日時：３月２２日（金）１９：００～ 場所：ランチルーム 

◆平成３１年度ＰＴＡ総会 

平成３０年度 活動報告 ：学年委員長及び各常置委員長 

平成３１年度 活動計画 ：新学年委員長及び各新常置委員長 

執行部役員改選 ：役員選考委員長（学年委員長） 

日時：４月１９日（金） 場所：体育館 

◆平成３１年度ＰＴＡ歓送迎会 

日時：４月２６日（金）１８：３０～ 場所：ベルヴィ 

※総会と別日になります。ご注意ください。 

 

 ＰＴＡ会長より 

・先週の授業参観後のＰＴＡ各委員会お世話になりました。この 1 年間，皆様が参加しやすいＰＴＡ活動に変えていく

ために意見交換をしていただき，来年度からの方向が見えてきました。 

・活動をただ大変だと感じるのではなく，どうしたら軽減できるか，どうしたらより良くなるのか工夫を凝らして改善

していくことが参加しやすいＰＴＡにつながります。全員参加型のＰＴＡ活動として協力し合いながら子供たちの通

う学校がより良いものなるようよろしくお願いします。 

・平成３０年度の運営委員会も５回ということで，残すところあとわずかとなりました。今年度の反省を踏まえ次年度

に引継ぎをしていただきたいと思います。 

学校長より 

・会長の話にありましたようにＰＴＡ活動もまとめの時期となりました。ＰＴＡ活動は会員の皆様のやり甲斐や学び甲

斐を感じられるような活動になることが望ましいと考えます。是非とも活動の見直しの中で改善を図り有意義な活動

が展開されますことを希望します。 

・学校の活動も３年間雨にたたられることなくここまでやってきました。１２月の定着度調査では概ね市の平均を上回

る成績を上げることが出来ました。ご家庭が教育に関心をもってお子さんに関わってくださっているお陰と存じます。

今後、子どもたちの健やかな成長に向け、地域と関わる取り組みを展開していきたいと考えております。今後とも宜

しくお願いいたします。 


